
 
 

 

 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

 

令和４年第４回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

岡本 隆子 

 

重要湿地選定をめぐる町の環境省への不明朗な対応と町民に

対する重要湿地の情報提供責務違反について 

①環境省の重要湿地選定に対して否定的な対応は不適切ではな

いか 

②回答において、選定に至った経緯と環境大臣の意見と今回の

選定の関連性があるかを環境省に尋ねたいと言われたが、実際

に尋ねたか 

③「美佐野ハナノキ湿地群」が「東濃地域湧水湿地群」に含ま

れるということはいつの時点で認識したか④なぜ、これまで重

要湿地の件を町民に公表しなかったのか、その理由は 

⑤重要湿地のエリアについてどのように認識しているのか 

⑥環境省の選定する重要湿地を残土で埋め立てることは環境基

本条例違反ではないか 

⑦方法書において知事の「重要な湿地は回避するように」との

見解に反していないか 

⑧美佐野湿地が環境省の選定する重要湿地であることについ

て、町民に説明、質疑する場を設けるべきではないか 

 

（町長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

２ 

 

福井 俊雄 

 

 

 

 

 

（一問一答方式） 

１．各種行政計画の策定に至る予算編成の基準と職員の業務

負担について 

①ここ５年ぐらいで策定した行政計画で外部委託したもの、外

部委託せずに職員のみで策定したものはどれぐらい存在します

か 

②外部委託できるもの、しないものの予算編成の基準を教えて

ください。 

③外部委託せずに策定した場合の職員の実態、疲弊、ストレス

などは、把握していますか 

（総務部長） 

 

２．可茂消防事務組合御嵩分署移転について 

①売買契約の前に亜炭鉱空洞のボーリング実施しなかった根拠

は 

②町として亜炭鉱充填工事が完了した場所に、移転先を変更す

る希望、意思、選択肢は 

（町長） 

（総務部長） 

 

３ 

 

清水 亮太 

 

行政のデジタルトランスフォーメーションについて 

①町のデジタルトランスフォーメーションの今後は 

②ＩＣＴを活用することで解決されそうな町の課題や問題の洗

い出し状況は 

③交通事故情報のデジタル共有について要望する考えはありま

すか。 

（副町長） 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

４  

 

大沢まり子 

 

 

ワクチン接種について 

①子宮頸がんＨＰＶワクチン接種について 

②帯状疱疹ワクチン助成事業について 

（民生部長） 

 

 

５ 

 

安藤 信治 

 

我がふるさと御嵩町の将来について 

①御嵩町のまちづくりの礎となりうる新庁舎等の建設について 

②新庁舎建設が止まっている中、リニア発生残土置場の決断が

求められる中、来年７月に迫る町長選挙に対する渡邊町長の思

いについて 

（町長） 

 

 


